



新生の我ら勁し

令和6年度 第5号

主権者教育講話

7月9日(火)に主権者講話が行われました。 中津川市選挙管理委員会事務局からお二人 の職員の方にお越しいただいて、主権者意識を 高める動画視聴や、選挙制度を説明するお話、 さらに投票体験活動が行われました。





投票体験活動は、実際の投票箱や投票用紙発 券機などを使って、実際の投票の様子を体験し ながら行われました。





終了時には、生徒会長が、講話をしていただいた職員の方々に、生徒を代表してお礼の言葉を述べました。





☆生徒のみなさんの振り返り(抜粋)☆

- ○投票は、思っていたより簡単だな、と思いました。自分は18歳になったので、投票に行ってみようと思いました。
- ○今年の1月に初めて投票をしにいったときは、わからないことだらけだったけど、今日 実際に投票を体験して、投票の仕方がよく理 解できたので、次に投票するときに生かした いと思いました。
- ○自分の投票が、自分の未来や地域、日本の未 来を変える可能性がある、ということを心に 残し、投票するようにしたい。
- ○今日の講話を聞いて、自分の意見や希望を政治で反映させるためには、選挙に行って投票することがとても大切だと感じたし、実際に投票してみて、想像より簡単だったので、有権者になったら選挙に行こうと思いました。